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Kayee C
Frankreich/France

Inferno – How Long is Your…, 2023, Digitale Kompositfotografie, Edition 12, 100 x 150 cm
Inferno – How Long is Your…, 2023, digital composite photography, Edition 12, 100 x 150 cm

Kayee C ist eine Kunstfotografin, die menschliche Beziehungen durch präzise 
zusammengestellte Selbstporträts erforscht. Ihre Kunst untersucht das Phäno-
men unserer Sehnsucht nach Verbundenheit, während wir gleichzeitig unsere 
Individualität bewahren. Sie setzt sich kritisch, unkonventionell und manchmal 
poetisch mit unseren Beziehungen auseinander. Die in ihren Porträts inszenierten 
Figuren reichen von völlig Fremden über Mitarbeiter und Familienmitglieder 
bis hin zu einer Art Gottheit. Die Protagonisten ihrer Porträts kämpfen mit dem 
Spagat zwischen gesellschaftlichen Erwartungen und dem Wunsch auf der stän-
digen Suche nach ihrer Identität dennoch sie selbst zu sein.
Geboren und aufgewachsen in Hongkong, lebt Kayee C heute in Frankreich. Sie 
arbeitet allein. Sie wurde mit einer Hörbehinderung geboren und betrachtet ihre 
einsame Arbeitsweise als Ausgleich zwischen körperlichen Einschränkungen und 
kreativer Erfüllung. Ihre Werke enthalten ganze Erzählungen, in denen jedes Ele-
ment seine eigene Geschichte vermittelt.

Kayee C is a fine art photographer who explores human relationships through 
carefully assembled self-portraits. Her art examines the paradox of our longing 
for connection while guarding our individuality. She attempts to offer a critical, 
offbeat and sometimes poetic look at how we relate. The characters staged in 
her portraits range from complete strangers, co-workers and family members 
to some form of deity. They struggle to balance societal expectations and their 
desire to be themselves, seemingly caught in a perpetual search for their identity.

Born and raised in Hong Kong, Kayee C now lives in France. She works alone. Born 
hearing impaired, she views her solitary work as a balancing act between phy-
sical constraints and creative fulfilment. Her works can be viewed as a narrative 
body in which each element tells its own story.
www.ckayee.com


